

Indication Recommandée: Un complexe équilibré et actif de vitamines B favorise le métabolisme des glucides, des protéines et des gras pour ainsi procurer de l'énergie, apporter un meilleur soutien tissulaire et maximiser la formation de globules rouges. **Posologie Recommandée:** Prendre 1 capsule une à deux fois par jour avec de la nourriture, ou tel qu'indiqué par un professionnel de la santé. **Durée d'Utilisation Recommandée:** Consulter un professionnel de la santé pour un usage de plus de 8 semaines. **Ingrédients Médicinaux (par capsule):** **B1** (benfotiamine) 50mg, **B2** (riboflavine 5'-phosphate de sodium) 25mg, **B3** (inositol hexanicotinate) 165mg, **B5** (D-pantothénate de calcium) 200mg, **B6** (pyridoxal 5'-phosphate) 40mg, **B12** (méthylcobalamin) 500µg, **B9** (calcium de 5-MTHF-L) 400µg, **B7** (biotine) 250µg, (bitartrate de choline) 150mg, équivalent à 60mg de choline. **Ingrédients Non Médicinaux:** Capsule 100% végétarienne, hypromellose SR, stéarate de magnésium (source végétale). **Contient Aucun:** Gluten, blé, sucre, levure, lait, œuf, crustacé, soja, maïs, d'agents de conservation ni de colorant artificiel. Ce produit est entièrement végétalien. **Contre-Indications:** Ne pas utiliser si le sceau est brisé. Garder hors de la portée des enfants. **Mises en Garde:** Consulter un professionnel de la santé si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Les personnes présentant une hypersensibilité à la thiamine ne doivent pas consommer ce produit. **Entreposage:** Conserver dans un endroit frais et sec.

V3-05.23



PURETÉ + BIODISPONIBILITÉ = EFFICACITÉ



SLOW RELEASE • ACTION PROLONGÉE

**BIOACTIVE
B-COMPLEX**
BIOACTIVE FORM B COMPLEX
COMPLEXE DE VITAMINES B BIOACTIF
NPN 80075169 • 120 Vegi-Caps

WWW.PURELABVITAMINS.COM

Recommended Use: Balanced B-Vitamins in their active form help metabolize carbohydrates, proteins and fats for energy, tissue support and red blood cell formation. **Recommended Dose:** Take 1 capsule once or twice a day with food, or as directed by your health practitioner. **Recommended Duration of Use:** Consult a health care practitioner for use beyond 8 weeks. **Medicinal Ingredients (per capsule):** **B1** (Benfotiamine) 50mg, **B2** (Riboflavin-5-phosphate sodium) 25mg, **B3** (Inositol-Hexanicotinate) 165mg, **B5** (Calcium-D-Pantothenate) 200mg, **B6** (Pyridoxal-5-Phosphate) 40mg, **B12** (Methylcobalamin) 500mcg, **B9** (Calcium L-5-MTHF) 400mcg, **B7** (Biotin) 250mcg, (Choline bitartrate) 150mg, equals 60mg Choline. **Non-Medicinal Ingredients:** 100% vegetarian capsule, Hypromellose SR Agent, Magnesium Stearate (veg source). **Contains No:** Gluten, wheat, sugar, yeast, milk, egg, shellfish, soy, corn, or preservatives. No artificial colours. Product is vegan. **Contra-Indications:** Do not use if seal is broken. Keep out of reach of children. **Cautions and Warnings:** Consult a health care practitioner if you are pregnant or breastfeeding. People with thiamine hypersensitivity should not take this product. **Storage:** Store in a cool, dry place.

PURE LAB VITAMINS INC.

OTTAWA  **CANADA**

OTTAWA, ON, K1R 6K7 • 1-855-787-3522

PURITY + BIOAVAILABILITY = EFFICACY